

Félix Marrero, Combate y sacrificio

Félix Marrero Mora n, nació en Las Palmas en el barrio del Lomo Apolinario el 26 de febrero de 1955. De familia de futbolistas, su padre jugó en clubes regionales y su tío Hilario Marrero, fue una figura nacional en los años 30 jugando en las filas del Real Club Victoria, Deportivo de La Coruña, Real Madrid y F.C.Barcelona, además de la selección nacional.

Con 16 años entró en la cadena de filiales de la UDLP. Es un jugador formado totalmente en las filas amarillas, pues pasó por los juveniles, con los que se proclamó Campeón de España Juvenil de clubs en 1972 al vencer al Real Madrid en su Estadio Bernabéu.

Siempre fue fiel a los colores de la U. D. Las Palmas, jugando en el conjunto amarillo entre 1974 y 1988. En 15 temporadas, disputó con la camiseta de la U.D. Las Palmas 376 partidos, anotando 23 goles, de los cuales 299 partidos y 13 goles fueron en la máxima categoría del fútbol español. Fue el autor del tanto número mil del equipo grancanario en Primera División.

Félix da sus primeros pasos en el infantil Unión Grupo de la barriada de Schamman. Con 16 años entró en la cadena de filiales de la UDLP. Es un jugador formado totalmente en las filas amarillas, pues pasó por los juveniles C y A. En 1971 el seleccionador regional de juveniles, Isidro Suárez, convocaba a Félix para el VI Torneo internacional juvenil "Copa del Atlántico", ante las potentes selecciones de Francia, Alemania y Holanda. Un torneo que ganó Alemania y en el que se pudieron ver jugadores juveniles que más tarde destacaron en el fútbol mundial como los franceses Giresse y Lacombe o el alemán Kalts. Figuraban en la selección canaria jugadores como el meta Pérez, Roque, Nato, Oramas, Pepe Juan, Rivero, Miguel Ángel o Ramos que ese año también jugaron el campeonato de España ante Tenerife y Castilla.

En 1972, el seleccionador Regional Eladio Bueno "Yayo", convocó de nuevo a Félix para la selección regional en el mismo campeonato, ante Tenerife y Murcia. Ese mismo año consigue ser Campeón de España Juvenil de clubs, al vencer el juvenil UD Las Palmas al Real Madrid en el Bernabéu (2-1) en la final. El inolvidable equipo amarillo lo formaron: Cristóbal; Mayor, Leocadio, Segundo; Cruz-Pérez, Eladio; Oramas, Artiles, Leonardo, Miguel Ángel y Félix. El entrenador era Manolo Torres. Félix ricamente salió en el puesto de extremo, pero ya sobre el terreno de juego su verdadera misión era la de bregar constantemente, defendiendo y atacando cuando las circunstancias lo

requerí an. Una labor oscura, pero muy importante para el juego del conjunto.

Todavía en la temporada siguiente continuaba en juveniles y participo de nuevo en el Torneo del Atlántico, donde quedo campeón con la Selección de Las Palmas ante la RFA donde figuraba Uli Stielike, y otra vez en el campeonato de España, tanto por selecciones como por clubes. Al finalizar esa temporada paso al Aficionado junto a su hermano Agustín "Tino", pero en enero de 1973, Pierre Sinibaldi incorpora a cinco jóvenes jugadores a la preparación del equipo: Oramas, Artilles, Felix y Eladio juveniles de la cadena de filiales, y Pepe Juan, del Artesano. Sinibaldi le lleva a debutar en Primera en el Insular, ante el Athletic de Bilbao(2-0), el 2 de Noviembre de 1974. En la Liga 74-75 empezó a ser fijo en las alineaciones, jugando 27 encuentros y anotando tres goles. Al final de esa temporada, en mayo de 1975, es convocado por Eduardo Toba para el España-RFA (3-2), eliminatoria previa para los JJ.OO' 76.

Al moreno jugador de mediana estatura, dotado de fuerte corpulencia física, se le encomienda la difícil misión sobre el terreno de juego, del marcaje a destacados jugadores del bando contrario, algunas figuras internacionales como Johan Cruyff, Mario Kempes o Bernd Shuster son ejemplos.

"Destaco al Negro Felix, porque siendo un futbolista de extraordinarias cualidades técnicas se sacrifico para que los demás fueran mejores en el terreno de juego. Felix era mucho mejor de lo que vimos, corria por nosotros y su sacrificio hacia que todo el equipo brillara. Eso esta al alcance de pocos", manifesto Miguel Brindisi al Diario AS.

Siempre fue fiel a los colores de la U. D. Las Palmas, jugando en el conjunto amarillo entre 1974 y 1988. Tras Sinibaldi los entrenadores Heriberto Herrera, Olsen, Miguel Muñoz, Antonio Ruiz, "Mame" León, Walter Scocik o Hector Nuñez, siempre confiaron en el bravo jugador. El 25 de septiembre de 1982, frente al Real Valladolid, fue el autor del tanto número mil del equipo grancañario en Primera División.

En total en 15 temporadas, disputo con la camiseta de la U.D. Las Palmas 376 partidos, anotando 23 goles, de los cuales 299 partidos y 13 goles fueron en la máxima categoría del fútbol español.

Bibliografía:

Cien años de fútbol canario. Volumen V (1964-1978). Javier Domínguez García. 2020